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代 表 質 問 順 序 表 

 

 順序  議席   氏   名    会   派   名   

  １   ２  池 村 真一郎  市 政 ク ラ ブ   ２７日午前～ 

  ２   ７  後 藤 信 一  清 流 ク ラ ブ   ２７日午後～ 

  ３  １３  足 立 将 裕  市 議 会 公 明 党   ２７日 

  ４  ２０  松 田 文 男  若 草 ク ラ ブ   ２７日 

 

一 般 質 問 順 序 表 

 

５  ２１  小 森 敬 直  日本共産党関市議員団   ２８日10:00～ 

  ６  １５  市 川 隆 也  市 議 会 公 明 党   ２８日 

  ７  ２２  猿 渡 直 樹  日本共産党関市議員団   ２８日午後～ 

  ８   １  長 尾 一 郎  清 流 ク ラ ブ   ２８日 

  ９  １４  幅   永 典  市 議 会 公 明 党   ２８日 

 

 １０   ４  武 藤 記 子  新 和 会    ２日10:00～ 

 １１  １８  栗 山   守  若 草 ク ラ ブ    ２日 

 １２   ９  渡 辺 英 人  市 政 ク ラ ブ    ２日午後～ 

 １３  １１  村 山 景 一  市 政 ク ラ ブ    ２日 

 １４   ３  林   裕 之  新 和 会    ２日 
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代  表  質  問 

 

 市 政 ク ラ ブ 

 

 議席２番  池 村 真一郎 

 

 

１ 施政方針と今後の人口減少対策について 

 (1) 第５次総合計画について 

  ア 第５次総合計画の前期基本計画における人口減少対策の成果は 

  イ 後期基本計画の人口減少対策・定住対策は 

 (2) 雇用対策について 

  ア 労働者人口及び事業所数の推移は 

  イ 若年層の雇用対策とその課題は 

  ウ 女性の雇用対策・働く場の創出について 

   (ｱ) 取り組む施策は 

   (ｲ) 女性が活躍するためのサポート体制は 

   (ｳ) 今後、力を入れる課題は 

(3) 子育て支援の拡充について 

 ア 新年度から力を入れる取組は 

(4) 地域商社による振興策は 

 

２ 空き家対策について 

 (1) 市内の空き家の現状と取組の成果は 

 (2) 空家等対策計画はどのような見直しを行ったのか 

 (3) 今後、重点的に取り組む具体策は 

 

３ 合併特例債終了後の財政運営方針と基金活用の方針は 
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代  表  質  問 

 

 清 流 ク ラ ブ 

 

 議席７番  後 藤 信 一 

 

 

１ 施政方針について 

 (1) 「日本一しあわせなまち」とは 

 (2) 「見える市政・届く声」とは 

 (3) 「産業・経済の活性化」の具体的な施策は 

 

２ 原油価格・物価高騰が地場産業に与える影響と将来の見通しは 

 

３ 工業団地の造成についての見解は 

 

４ ふるさと納税制度について 

 (1) 寄附金と経費の内訳見込みは 

 (2) 寄附者の寄附目的は 

 (3) 寄附金の使途は 

 (4) 人気のある返礼品は何か 

 

 



- 3 - 

代  表  質  問 

 

 市 議 会 公 明 党 

 

 議席１３番  足 立 将 裕 

 

 

１ 新年度予算と安心・活力ある社会について 

 (1) 物価高騰から暮らしを守る施策は 

 (2) 子育て支援について 

ア 妊娠・出産・育児まで家庭に寄り添う相談支援と経済的支援は 

イ 専業主婦家庭も定期的に利用できる保育制度は 

ウ 不登校の児童生徒への支援は 

 (3) 高齢者の支援について 

  ア デジタル化の対応支援は 

  イ 「せき＊しあわせヘルスマイレージ」の普及促進と、「ボランティアポイント」

導入は 

  ウ 日常の買い物支援は 

 (4) 支え合い助け合う地域社会の構築について 

  ア 心のサポーター養成事業の充実を 

  イ ヤングケアラー等への支援の推進は 

 ウ 地域防災力の向上への取組強化は 

 (5) ＤＸ(デジタルトランスフォーメーション)の推進について 

  ア オンライン窓口、「書かない窓口」の推進は 

  イ ビッグデータの活用実績と今後は 

 

２ 学校給食費値上げと給食費無償化の見解を改めて問う 
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代  表  質  問 

 

 若 草 ク ラ ブ 

 

 議席２０番  松 田 文 男 

 

 

１ 都市計画道路について 

 (1) 都市計画道路の見直しの進捗は 

 (2) 東山西田原線の未整備区間の現状は 

(3) 下有知東山線の今後の見通しは 

 

２ 第５次総合計画後期基本計画について 

 (1) 推計人口と人口減少による課題は 

 (2) 人口減少対策の方針と取組は 

(3) 地域経済の活性化の取組は 

(4) 子育て環境の充実の取組は 

 

３ フリーマーケットについて 

 (1) 市役所で開かれたリユースフリーマーケットの開催の目的は 

 (2) その成果と今後の予定は 

(3) 粗大ごみのリユースやリサイクルについての考えは 
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一  般  質  問 

 

 議席２１番  小 森 敬 直 

 

 

１ 農業問題について 

 (1) 農地保全についての具体策は 

 (2) 耕作放棄地にしないための施策は 

 

２ 気候危機打開の取組について 

 (1) ＣＯ２削減の具体策は 

 (2) 太陽光発電促進策は 

 (3) 太陽光発電設備設置の規制基準は適切か 

 

３ 国民健康保険税について 

 (1) 高すぎる国民健康保険税の引下げを 

 (2) 国保税軽減の政策的繰入れの復活を 

 (3) 子どもの均等割の廃止を 

 

４ 合特法による委託事業について 

 (1) 合特法による委託事業は違法との認識は 

 (2) 専門家を含む有識者会議設置の進捗は 

 

５ 統一協会関係イベントへの後援を取消すべきではないか 
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一  般  質  問 

 

 議席１５番  市 川 隆 也 

 

 

１ 空き家対策の進捗状況について 

 (1) 第１期計画期間の空き家の実態調査結果は 

 (2) 特定空家の認定状況は 

(3) 特定空家解体工事費の補助件数と効果は 

(4) 第２期計画の具体的な取組は 

 

２ 学校施設長寿命化計画について 

(1) 瀬尻小学校の大規模改修実施計画の進捗状況は 

 (2) 倉知小学校のふれあいセンター複合化・建替計画の進捗状況は 

 

３ 「♯7119」の導入について 

(1) 救急車の出動件数の推移と課題は 

 (2) 県内の導入状況と期待される効果は 

(3) 相談窓口の設置体制と課題は 

(4) 導入時期と市民への周知は 

 

４ 帯状疱疹ワクチン接種の助成内容について 

(1) ワクチンの種類と有効期間、副反応は 

 (2) 接種開始日と自己負担額、対象年齢、市内指定医療機関の公表は 
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一  般  質  問 

 

 議席２２番  猿 渡 直 樹 

 

 

１ 子育て支援のあり方について 

 (1) 出生率低下、就学援助率の上昇をどうみるか 

 (2) 少子高齢化対策には継続的支援が必要ではないか 

(3) 学校給食無償化の実現を 

 

２ 平和教育の推進について 

 (1) 平和展の取組や核兵器禁止の願いをどう受け止めるか 

 (2) 原水禁世界大会参加の市民の取組への支援は 

 (3) ミサイルからの避難を勧める政府や県の方針をどう考えるか 

 (4) 平和教育の充実のための方策は 

 

３ 自衛官募集協力要請への対応について 

 (1) 法令上、名簿提供を断ることは可能か 

 (2) 自衛隊への個人情報提供を拒否する個人の自由（除外申請）を認めるか 
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一  般  質  問 

 

 議席１番  長 尾 一 郎 

 

 

１ 本町ＢＡＳＥについて 

 (1) これまでの成果について 

  ア 新規出店の状況は 

  イ 事業の目的と達成度は 

 (2) 利用者について 

  ア 利用目的は 

  イ 出店の意思のある方は 

  ウ 新規出店者へのサポートは 

  エ セキビズや商工課との連携は 

(3) 今後の運営方針について 

 ア 現時点での考えは 

 イ 地域住民の意識の変化は 

 ウ にぎわいを創出するための取組は 

 エ せきてらすに移転する考えは 

 

２ 子育て支援について 

 (1) 妊娠期から出産・子育て期にかけての支援体制は 

 (2) 妊娠期からの切れ目のない相談支援体制の整備状況は 

 (3) 産後メンタルヘルスの課題と対策は 

 (4) 父親の育児参加を進めるための、両親学級などの実施状況は 

 (5) 多胎家庭の支援体制は 

 

３ せきｐａｙについて 

 (1) 現時点における利用者数と利用金額は 

 (2) 利用に関するトラブルは 

 (3) 普及の方法は 

 (4) 今後の活用方法は 

 (5) 今後、継続していくためのビジョンは 
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一  般  質  問 

 

 議席１４番  幅   永 典 

 

 

１ 自治会のデジタル化について 

 (1) 自治会加入の現状は 

 (2) 自治会のデジタル化の取組状況は 

(3) 電子回覧板に対する認識と評価は 

(4) 電子回覧板を導入する考えは 

 

２ 長期入院を必要とする児童生徒の学習支援について 

(1) 院内学級について本市の現状と実績は 

 (2) 院内学級への転学基準、手続きは 

(3) 院内学級ではどのようなことが行われているか 

(4) 院内学級での訪問学習の取組は 

 (5) 院内学習に限らず、ＩＣＴを活用した学習支援の取組は 

(6) 院内学級と前籍校との連携はどのように図られているか 

(7) 復学に向けた受入支援は 

(8) 転学手続きの簡略化を 
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一  般  質  問 

 

 議席４番  武 藤 記 子 

 

 

１ 「女性活躍推進」に向けての取組について 

 (1) 市が考える「女性活躍推進」とは 

 (2) 市役所の事業所としての取組と成果は 

 (3) 「女性が働きやすい職場認定」された事業所と市民の関わりは 

 (4) 育休バンク事業とその成果は 

 (5) 男性の育児参画の具体的な取組は 

 (6) 本町ＢＡＳＥの今後の活用は 

 (7) 防災・防犯対策での女性活躍推進を 

 

２ 学校給食について 

 (1) 給食費の値上げによる保護者への影響は 

 (2) ジビエ料理導入の背景と反響は 

(3) アレルギー除去食の現状は 

(4) 食育の取組から食べ残しを減らす工夫は 

(5) 黙食、飛沫飛散防止シールドの廃止は 

 

３ サイクルツーリングについて 

 (1) 板取川サイクルツーリングの成果は 

 (2) 令和５年度の実施予定は 

 (3) 地域住民を巻き込んでの取組は 
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一  般  質  問 

 

 議席１８番  栗 山   守 

 

 

１ せきチケ、せきｐａｙの今後の取組について 

 (1) 過去に実施したプレミアム付商品券、せきチケ、せきｐａｙ等の市民の利用率  

は 

 (2) 電子商品券（せきｐａｙ）事業の評価は 

(3) 今後のせきチケ、せきｐａｙの活用は 

 

２ 関市学校教育夢プランについて 

(1) 令和４年度の評価・分析は 

 (2) 残された課題の改善や解決策は 

(3) 令和５年度の新規事業と令和４年度と比較して大きな変更や拡充する事業は 

 

３ 関市行政財産の目的外使用に係る使用料徴収について 

(1) 目的外使用料の算定について統一した基準を設ける考えは 
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一  般  質  問 

 

 議席９番  渡 辺 英 人 

 

 

１ 観光振興施策について 

 (1) 観光振興プランニング・ディレクターについて 

  ア 審査の基準や採用状況は 

  イ 観光振興トータルプロデューサーとの違いは 

  ウ 最も期待する業務内容は 

 (2) せきてらすについて 

  ア 多目的ホールの利用状況の分析は 

  イ 官民連携による飲食施設計画の状況は 

  ウ 濃州関所茶屋の現状の課題と計画は 

(3) フィルムコミッション（映像作品撮影支援）の推進について 

 ア 制作者の誘致とプロモーション活動は 

 イ 映像作品撮影支援と観光振興との連携は 

(4) 長良川鉄道について 

 ア 施設維持管理費の状況は 

 イ 利用者を増加させる施策は 

 

２ ５歳児健康診査の実施について 

 (1) 出生から３歳児までの健診状況は 

 (2) ３歳児健診で発達障がいなどの心配がある子どもの状況は 

 (3) ３歳児以降就学前の支援体制の状況と課題は 

 (4) 医療機関による５歳児健診を実施する考えは 
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一  般  質  問 

 

 議席１１番  村 山 景 一 

 

 

１ 子ども家庭庁が設置されることによる機構改革について 

 

２ 市内への移住・定住施策について 

(1) 若者の意向調査は 

(2) 市内企業就職者へお祝い金などを支給する考えは 

(3) 市内企業就職者に対して、貸与型奨学金の返済金支援の考えは 

(4) 市内企業就職者の市奨学金返済免除の考えは 

 

３ 耕作放棄地解消について 

 (1) 耕作放棄地の活用と営農組合などへの支援策は 
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一  般  質  問 

 

 議席３番  林   裕 之 

 

 

１ 部活動の地域移行について 

 (1) 現在の進捗状況は 

(2) 今後のスケジュールは 

(3) 受け皿団体の候補は 

 

２ 子育て支援策について 

(1) 保育園の待機児童の実態は 

(2) 保育園の潜在待機児童の実態は 

(3) 保育園の育休退所の実態は 

(4) 市職員の育児休暇の取得実態は 

(5) 男性市職員の育児休暇取得状況は 

 

３ 森林環境譲与税と森林環境整備について 

(1) 森林環境譲与税の利用実績の公表は 

(2) 森林整備事業者の育成支援は 

(3) 森林整備事業者に地域おこし協力隊制度の利用は 

 

４ 河川の環境保全について 

(1) 長良川、板取川、津保川、武儀川の４河川の夏場のバーベキュー等の状況は 

(2) 河川清掃の状況は 

(3) トイレ、駐車場の状況は 

(4) 今後市としてどう対応していくのか 

 


